

SABDATARA

Kelurahan Pondok Benda Sumbang Pos Satkamling Claster Harmonia untuk Jaga Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.SABDATARA.COM

Dec 8, 2024 - 15:08



TANGSEL – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Benda, Aiptu Sutanto, melaksanakan kegiatan sumbang ke Pos Satkamling Claster Harmonia pada Minggu (8/12/2024) dini hari pukul 01.30 WIB. Kegiatan ini merupakan

bagian dari program rutin Polsek Pamulang dalam mempererat hubungan dengan masyarakat dan memastikan keamanan di wilayah hukum mereka.

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Sutanto berinteraksi langsung dengan petugas keamanan setempat, menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Ia mengingatkan pentingnya meningkatkan kewaspadaan, terutama di malam hari, untuk mengantisipasi potensi tindak kejahatan. Selain itu, ia juga mendorong warga untuk terus menjaga komunikasi yang baik antarwarga, sebagai salah satu kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

“Kerja sama antara masyarakat dan kepolisian sangat diperlukan untuk menjaga stabilitas keamanan lingkungan. Kami sangat mengapresiasi dedikasi petugas Satkamling yang selalu siaga menjaga wilayah ini,” ujar Aiptu Sutanto kepada petugas yang hadir.

Tak hanya memberikan imbauan, Aiptu Sutanto juga mendengarkan masukan dari warga terkait situasi keamanan di lingkungan Cluster Harmonia. Hal ini menjadi wujud sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menghadapi tantangan kamtibmas bersama.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan disambut positif oleh petugas Satkamling serta warga sekitar. Salah satu petugas Satkamling menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian. “Kehadiran Pak Bhabinkamtibmas memberi semangat baru bagi kami untuk terus meningkatkan pengamanan lingkungan,” katanya.

Polsek Pamulang berharap kolaborasi ini dapat terus berlanjut, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari gangguan keamanan. Kegiatan sambang seperti ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat mampu memperkuat rasa aman dan kebersamaan. (Hendi)